



## **Rund 40.000 € für Familie Schaller zusammengekommen**

**(Red./10.3.2008-12:30) Marienheide - Bei einem Brand Anfang Februar war das Fachwerkhaus der sechsköpfigen Familie zerstört worden.**

Der Schock war groß am Morgen des 2. Februar, als ein Feuer das Wohnhaus von Familie Schaller mit ihren 5 Kindern im Alter von 6 bis 16 Jahren zerstörte. Mit etwas Abstand kann man heute froh darüber sein, dass bei diesem Unglück niemand verletzt wurde. Dennoch brachte es für Familie Schaller einen radikalen Schnitt mit sich, der die Tagesabläufe von einem auf den anderen Tag auf den Kopf stellte. In diesem Wissen hat sich eine unglaubliche Hilfs- und Spendenbereitschaft in der Bevölkerung ergeben, die es der betroffenen Familie deutlich erleichtert, mit den Folgen des Unglücks zurechtzukommen.

Auch die Marienheider Bürgerstiftung beteiligte sich an der Hilfe für Schallers. Innerhalb eines Monats sind insgesamt etwa 40.000 € gespendet worden. Jede Summe wurde der Familie zeitnah zur Verfügung gestellt. Sofern die eingegangenen Spendengelder nicht für die Beschaffung von Bekleidung sowie den nötigsten Hausrat verwendet wurden, ist über ein Sonderkonto gewährleistet, dass die verbleibenden Mittel für den Wiederaufbau des Wohnhauses eingesetzt werden.

Die Marienheider Bürgerstiftung sagt auch im Namen von Familie Schaller nochmals herzlichen Dank für die große Spendenbereitschaft. Natürlich können auch weiterhin Spenden überwiesen werden auf das Konto der Bürgerstiftung: Volksbank Marienheide, Nr. 1515151400, BLZ 458 616 17. Sofern eine Spendenbescheinigung gewünscht wird, muss zusätzlich die Anschrift angegeben werden.

---

© und alle Rechte liegen bei Oberberg-Aktuell [www.oberberg-aktuell.de](http://www.oberberg-aktuell.de)